

# SE CELEBRO LA CENA DE "COORDINACION" CON LOS PARTIDOS MODERADOS

MADRID, 9 (Resumen de agencias). — A las 10,30 de la noche de hoy comenzó en un restaurante de Madrid la cena que Coordinación Democrática ofrece a una amplia representación de los grupos políticos demócratas, liberales, democristianos y socialdemócratas.

La cena estaba convocada para las nueve de la noche, pero solo hora y media después los camareros del restaurante pudieron empezar a servir la mesa, a un total de 50 comensales. A la reunión habían sido invitados en principio únicamente 28 personas, por lo que la capacidad del comedor reservado quedó superada. Hubo que introducir tres mesas más, que fueron colocadas en un lateral, junto a la única mesa inicialmente prevista.

Algunos comensales se despojaron de la chaqueta, puesto que lo reducido del local obligó a una aproximación física de las sillas, que hacía incómodos los movimientos. El orden de los asistentes fue arbitrario, aún cuando se advertía cierta premeditación. Así los señores Fontán y Garrigues, Sarrástegui y Miralles, Morodo y Cercós ocupaban sillas colindantes.

Numerosos periodistas literarios y gráficos montaban guardia desde las nueve de la noche frente al restaurante. El número de informadores descendió una vez iniciada la cena. Un grupo de diez periodistas se sentaron a cenar, invitados por Coordinación Democrática, a través del señor García Trevijano, quien prometió presentar a la asamblea la posibilidad de que pudieran seguir de cerca las deliberaciones.

Entre los asistentes figuran los siguientes por Coordinación Democrática: Antonio García Trevijano, por el grupo demócrata independiente; Javier Álvarez Dorronsoro y Javier Ortíz, por el Movimiento Comunista; Emilio Martín-Martín More y José Manuel Peydró, por el Partido Socialdemócrata; Mariano Zúñiga y José María Zavala, por el Partido Carlista; Nazario Aguado y Enrique de Castro, por el

Partido del Trabajo; Carlos Santamaría, Ramón Tamames, Simón Sánchez Montero y Manuel Azcárate, por el Partido Comunista; Manuel Guedán y Amancio Cabrero, por la Organización Revolucionaria de Trabajadores; Eurico de la Peña y Amando Sacristán, por la Unión Social Demócrata Española; Eugenio Royo, por la Federación de Partidos Socialistas; Antonio Vázquez y Ruiz Giménez, por Izquierda Democrática; José Alonso, por Comisiones Obreras; Jerónimo Saavedra, por la Unión General de Trabajadores; Martínez Ovejero, por Unión Sindical Obrera; Enrique Barón, por Federación de Partidos Socialistas; Enrique Mógica, José María Venegas y Jerónimo Llorente, por el Partido Socialista Obrero Español; y Raúl Morodo y José Bono, por el Partido Socialista Popular.

Por los grupos de oposición moderada figuraban Antonio Fontán, Ramón País y Joaquín Garrigues, por el Partido Demócrata; Joaquín Sarrástegui, Jaime Miralles, por la Unión Liberal; José María Gil Robles y Gil Delgado, por la Federación de Partidos Demócratas; Ignacio Camuñas y Fernando Chueca, por el Partido Demócrata Popular; Fernando Álvarez de Miranda, Iñigo Cervero y Jaime Cortezo, por la Izquierda Demócrata Cristiana; En-

rique Carlos y Bernardo Ravasa, por el Partido Liberal, y Fernández Ordóñez, Cercós, Lasuén y Armando Benito, por la Federación Socialdemócrata.

También figura entre los asistentes a la cena, a título personal, el catedrático de Derecho constitucional Carlos Ollero.

## REUNION DE LA CONFEDERACION DE COMBATIENTES

MADRID. De 5,30 de la tarde a 9 de la noche estuvo reunida en su sede de Madrid la junta nacional de la Confederación de Combatientes, bajo la presidencia de Luis Benítez de Lugo y con asistencia de 36 miembros.

Al término de la reunión, la secretaría general de la Confederación ha dado a conocer el siguiente comunicado:

"Después de examinar los asuntos referentes a distintas cuestiones que afectan al desarrollo y vida organizativas de la Confederación, la junta analizó, con carácter primordial, la actual situación política, social y económica de la patria.

La junta acordó por unanimidad expresar su honda preocupación ante la situación creada en España, que fue calificada de grave en cuanto a los intentos que se están pro-

duciendo de desintegración de la unidad nacional, así como el deterioro de las relaciones sociales y económicas.

Al mismo tiempo se acordó cursar instrucciones a todas las juntas provinciales de coordinación de la Confederación de Combatientes, para que sin pérdida de tiempo favorezcan y fortalezcan a las asociaciones políticas defensoras de los ideales del 18 de julio.

De igual manera, la junta nacional de la Confederación hace un llamamiento a todas las fuerzas sociales, organismos, asociaciones y entidades que, preocupados por la situación presente, estén decididos a buscar fórmulas de unidad y fortaleza, garantes de la soberanía nacional y de la unidad patria, en el proceso de la reforma política que mejor convenga al futuro del pueblo español, y que en su momento examinarán las instituciones políticas competentes y serán sometidas al referendo nacional".

## LOS HELLIDISTAS Y LA VIOLENCIA COMO RESPUESTA

MADRID. El grupo de Falange Española de las J.O.N.S. que preside Pedro Conde (Hellidista) ha dado a conocer una nota en relación con la decisión que pueda adoptar mañana el Gobierno respecto a la propiedad de las siglas "F.E. de las J.O.N.S."

Si el Gobierno legaliza con dicho nombre a grupos procedentes del franquismo, la respuesta de la Falange se hará notar —dice el comunicado— en todas sus consecuencias, y está dispuesta si esto sucede "a emplear cuantos recursos estén en nuestras manos para acabar, si es preciso utilizando la violencia, con quienes intentan de nuevo confundir al pueblo español, usurpando nuestro nombre y simbología".

Al contrario, si la decisión les favorece, el Gobierno contará en el futuro democrático español "con una Falange dispuesta en todo momento al diálogo sincero y al entendimiento cordial, y presta a colaborar en la edificación de una patria libre, justa y solidaria".

## LA LEY ELECTORAL, ESTUDIADA Y NEGOCIADA CON LOS PARTIDOS

MADRID, 9 (Cifra). — La Ley Electoral será negociada, pactada y estudiada por el Gobierno conjuntamente con los partidos políticos, declaró hoy a "Cifra" el secretario general del Partido Socialista Democrático Español (PSDE), Antonio García López, tras su entrevista con el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez.

"Suárez va por buen camino —añadió García López—. Su proyecto en general me ha convencido". Según el dirigente del USDE, el hecho fundamental que se ha producido es el apoyo total del Ejército al proyecto del Gobierno.

Otro punto destacable es el rechazo del Gobierno a la idea de presentar un proyecto de nueva constitución i al referéndum. El referéndum se hará —dijo García López— a base de preguntas concretas sobre planteamientos generales, y no incluirá nada referente a la Ley de Sucesión.

Si el referéndum resulta favorable a un cambio constitucional el Gobierno, entonces, convocará elecciones con fecha fija.

Las fechas previstas en principio son el mes de noviembre para el referéndum, y junio o julio para las elecciones.